

Sœur Madeleine FERCHAUD - Née le 31 mars 1924 au Puy St Bonnet

Profession religieuse le 13 août 1945

Décédée le 21 septembre 2024 - Sépulture le 24 septembre 2024

Sœur Madeleine,

Il y a quelques jours, tu disais : « Je m'en vais » ... « où vas-tu ? » ... « Je vais voir Jésus » ... C'était ton désir, ton ardent désir et en ce matin 21 septembre, tu es partie ! Tu es partie et nous croyons que tu as rencontré Jésus, que tu as vu Jésus, Celui qui t'attendait lui aussi et que tu as servi durant toute ta vie.

Une longue vie, puisqu'il y a quelques mois, avec ta famille et les sœurs de la Congrégation, tu fêtais tes 100 ans ... dont 79 de profession religieuse !

Très jeune, tu avais quitté Loublande et ta famille pour consacrer ta vie au Seigneur chez les Filles de la Charité du Sacré-Cœur de Jésus où plusieurs Sœurs Girard t'avaient déjà précédée. C'est en 1945 que tu faisais profession et devenais Sœur Jean du Rédempteur.

Alors commençait pour toi un long chemin de service.

Après quelques années à l'externat St Maurille à Angers, l'appel du large retentissait à tes oreilles et à ton cœur. L'Afrique du Sud t'accueillait en 1951 et là, à Besters, Durban, Cedara, tu étais « femme de maison » en cuisine, en couture... bien appréciée des séminaristes, des prêtres et même de l'évêque quand il était à l'Archevêché. Toujours simple et accueillante, tu étais à l'aise avec tous, qu'ils soient blancs, couleur ou noirs, qu'ils soient chrétiens, juifs ou musulmans.

Tu es restée 40 ans en Afrique du Sud avant de revenir quelques mois en France en 1992. Mais l'Afrique te manquait et voilà qu'un appel pour Parakou au Bénin a trouvé écho en toi. Après 4 années de service, ce fut le retour définitif en France en 1996. Tu avais 72 ans mais pour toi, ce n'était pas encore le moment de la retraite et tu es repartie en « mission » à la communauté de Challain-la-Potherie pendant 19 ans. Là tu prenais soin de la maison, de la cuisine mais surtout tu étais à l'écoute des personnes rencontrées ou visitées dans la paroisse.

En 2015, tu as pensé qu'il était peut-être temps de te « reposer » et tu as rejoint la Maison-Mère puis l'EHPAD en 2017. Et là, tu attendais le jour où enfin tu rencontrerais Jésus, où tu le verrais face à face.

Aujourd'hui, avec toi, nous rendons grâce à ce Dieu qui t'a accompagnée pendant toutes ces années !